

Robinson Crusoe fue seleccionada para Programa de Mejoras de ONU Turismo

Un importante reconocimiento internacional obtuvo hace unos días la comuna de Juan Fernández, específicamente el poblado de San Juan Bautista de la isla Robinson Crusoe. Tras participar en el certamen internacional “Best Tourism Villages” de ONU Turismo, en la ceremonia de premiación realizada en Cartagena de Indias fue seleccionado para el Programa “Upgrade” de Mejoras en su competitividad.

La iniciativa “Best Tourism Villages” forma parte del Programa de Desarrollo Rural de ONU Turismo. El Programa se esfuerza por potenciar el desarrollo y la inclusión en las zonas rurales, combatir la despoblación, fomentar la innovación y la integración de la cadena de valor a través del turismo, y promover prácticas sostenibles.

Anuncio Patrocinado

En su edición 2024 fueron 260 las postulaciones recibidas por el organismo internacional, entre ellas, 8 de nuestro país; como resultado, Ralco resultó ganadora como pueblo turístico, y Choshuenco, Malalcahuello y San Juan Bautista fueron seleccionadas para el Programa de Mejoras.

Al respecto, el Alcalde de Juan Fernández, Pablo Manríquez, destacó que “estamos muy contentos como municipalidad, ya que hemos recibido la información de que hemos sido parte del programa del “Upgrade” del “Best Tourism Village”, por reconocimientos puntuales, como ser una caleta de pescadores, con ese reconocimiento de más de 130 años de ser una actividad económica totalmente sostenible, y ser la segunda Área Marina Protegida más grande de toda América”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El Programa de las Naciones Unidas para la Mejora del Turismo proporciona apoyo a los poblados seleccionadas para el desarrollo y la mejora de las áreas menos desarrolladas identificadas durante la postulación.

Así San Juan Bautista podrá volver a optar al título de Mejor Pueblo Turístico (Best Tourism Villages) a través de un procedimiento simplificado, integrándose además en la red mundial, lo que facilita el intercambio de información, experiencias y mejores prácticas.

Por su parte, Valentina Zuleta, profesional del territorio insular que participó en el proceso de postulación, agregó que “estamos inmersos en una caleta turística de pescadores, en una Reserva de la Biosfera y en un área protegida con distintos atributos, los que nos llevaron a ser hoy en día parte del programa de Upgrade. Si bien no logramos el reconocimiento, estamos a un paso para poder subsanar las brechas y lograrlo en el futuro”.

En el caso de la postulación de San Juan Bautista, contó con el trabajo conjunto de profesionales del municipio de Juan Fernández, la Subsecretaría de Turismo y Sernatur de la Región de Valparaíso, acción que enmarca en la labor desarrollada en el destino como Zona de Interés Turístico (ZOIT).

Finalmente, Pamela Venegas, Directora Regional (s) de Sernatur Región de Valparaíso,

Robinson Crusoe fue seleccionada para Programa de Mejoras de ONU Turismo

señaló que “como región de Valparaíso estamos muy contentos de haber sido seleccionados para recibir a una comisión ONU Turismo, que va a trabajar en el año 2025 para superar las brechas del poblado San Juan Bautista, para así convertirse en el primer territorio Best Tourism Villages en la región de Valparaíso”.

Esta importante noticia para el territorio llega en una época muy simbólica para Juan Fernández, que celebra sus 450 años con el Festival de la Langosta.

y tú, ¿qué opinas?